

## Un prodige du bridge



A seulement 13 ans, Mathias Gautier, élève de 4<sup>e</sup> au collège Cachin fait partie de l'équipe de France de Bridge.

### CARTES

L'équipe de France de bridge possède un beau vivier à Cherbourg. Si Béryl, 19 ans, et Mélic Dufrêne, 17 ans, ont déjà été sélectionnés à plusieurs reprises en équipe de France, une nouvelle recrue vient de les rejoindre. Le 28 novembre, Mathias Gautier, élève de 4<sup>e</sup> au collège Cachin a participé à un stage de détection des jeunes espoirs du bridge français au siège de la Fédération Française à Paris. A l'issue de cette journée, Mathias a rejoint le groupe "Kids" de l'équipe

de France. Il fait désormais partie des douze joueurs qui pourront être appelés à jouer en équipe de France. Une belle prouesse pour ce collégien qui a commencé le bridge il y a seulement un an. "Il est extrêmement doué, commente Pierre Dufrêne du club Cherbourg Bridge Loisirs. Mathias est venu en décembre dernier avec son père au club. Très vite, il a montré de grandes capacités. Pour son unique participation à une compétition fédérale, il a remporté une victoire en demi-finale de paire open promo".